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本日、１学期の終業式を迎えました。１２名

全員が全力で頑張り、大きく成長した１学期に

なったと思います。

１学期の振り返りを紹介します。

１学期頑張りました！

【凜音さん】

日和ちゃんと出会えてうれしかったです。 頑

張ったことは、字をていねいに書けたことです。

また、音楽できれいな声で歌えるようになりまし

た。先生がやさしくてうれしかったです。

【日和さん】

頑張ったことは、図工でいいアイデアが出せた

ことと、体育で柔軟をして体がやわらかくなった

ことです。思い出は、みんなが修学旅行に行って

いるときに、ほぼ学校が貸切状態だったのが楽し

かったことです。

【晴人くん】

僕が１学期に頑張ったことは算数です。合同な

図形では、辺に色を付けたらすらすら解けるよう

になりました。楽しかったことは修学旅行です。

ジブリ展が一番心に残っています。

【智晴くん】

僕が一番頑張ったことは、面倒くさいと思った

ことでも最後までやり遂げたことです。総合の学

習で、スライドを作るのが大変でした。楽しかっ

たことは、久賀島での日常生活です。

【りささん】

私が１学期に頑張ったことは国語です。漢字

が難しかったけど頑張って覚えました。楽しか

ったことは修学旅行です。修学旅行では、いろ

いろな人への気配りや集団行動をたくさん学

び、いい思い出ができました。

【千晶さん】

私が１学期に頑張ったことはバドミントンで

す。去年よりも上手くなったので楽しかったで

す。思い出に残ったことは修学旅行です。初め

ての修学旅行でしたが、スタジアムシティーや

平和公園に行けてよかったです。

【楓花さん】

修学旅行は暑かったけど、バイオパークが楽

しかったです。特に、一匹も釣れなかったけど

ザリガニ釣りは楽しかったです。また、VSスタ

ジアムなど、普段遊ばないところで遊んだこと

も楽しい思い出になりました。

【佑さん】

中総体はあきらめずに頑張りました。また、

あいさつや返事を積極的に取り組んだり、学校

を一回も休まず、勉強を自分から進んで取り組

んだりしました。

【琉来くん】

１学期に頑張ったことはあいさつや言葉遣い

を意識したことです。思い出は、中総体で他の

中学校の選手と卓球をしたことです。



中学2年生の真史くんが、しま留学を終え

て地元である東京に帰

ります。しま留学の1年

半の間、学校のムードメ

ーカーとしてみんなを

盛り上げてくれた真史

くん。久賀を去るのは寂しい限りですが、自

分の目標を叶えるために東京でも頑張って

くれるものと期待しています。今まで本当に

ありがとう！

※7月20日（日）田ノ浦港14:35分発のフ

ェリー久賀で見送る予定です。都合の付かれ

る方はお見送りをお願いいたします。

☆月夢さん、楓花さんが、7月27日に行わ

れる県中総体卓球競技に、五島市代表として

１２日（日）に育成協主催の海の会がありま に出場します。２人の健闘を祈っています。

した。今年度は蕨の浜で、海水浴とバーベキュ ☆明日から待ちに待った夏休み。怪我や事故

ーを行いました。 等に気を付け、楽しい夏休みとなるよう祈っ

ています。

２学期の始業式は８月２５日（月）です。

みんなで泳ぎ、そしてみんなで美味しくお肉

を食べるのはとても楽しかったです。ご協力い

ただいた皆様、本当にありがとうございました。
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校長室より！

保護者の皆様、しま親の皆様、そして地

域子ども教室実行委員の皆様など、たく

さんの方々に支えていただき、この1学期

を無事終えることができました。本当に

感謝申し上げます。2学期も充実した学校

生活が送れるよう教職員一同、全力で頑

張っていきます。これからも久賀小中学

校をどうぞよろしくお願いいたします。

お知らせ！

楽しかった海の会！

【真史くん】

思い出に残ったことは修学旅行です。みんなで

海きららやバイオパークの見学をしたのは最高

の思い出です。僕は１学期で久賀を去りますが、

最後にとてもいい思い出が作れました。

【月夢さん】

中総体陸上大会では、２週間という短い練習期

間でしたが、自分がやれることを出し切ろうと練

習に臨みました。本番でも、練習通りにして最後

まで走り切れました。他の人の応援も全力で頑張

りました。

【清太郎くん】

僕にとって最後の中総体だったので悔いが残

らないように頑張りました。中総体の陸上大会で

は、100ｍ走をベストタイムで走ることができた

のがうれしかったです。

真史くん、東京でも頑張って！


